



HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía



ADRIANA DE LORENZO-CÁCERES RODRÍGUEZ

PROFESIÓN: Investigadora postdoctoral

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Astrofísica extragaláctica

Nací en Tenerife, donde realicé mi tesis doctoral en el Instituto de Astrofísica de Canarias y la Universidad de La Laguna. En esta misma Universidad cursé previamente la Licenciatura en Física, por la que recibí el Premio Extraordinario Fin de Carrera y el Premio Nacional Fin de Carrera concedido por el Ministerio de Educación y Ciencia. Mi carrera investigadora se ha desarrollado principalmente en el Instituto de Astrofísica de Canarias, donde trabajo actualmente, la Universidad de Granada, la Universidad Complutense de Madrid, la Universidad de Saint Andrews en Reino Unido y la Universidad Nacional Autónoma de México. Me dedico al estudio de la formación y evolución de galaxias cercanas, con particular interés en las galaxias con barras de estrellas. Muy comprometida con la comunicación científica, coordino una sección de divulgación astrofísica en el periódico El Día de Canarias, Gaveta de Astrofísica. Estoy especialmente interesada en disminuir la brecha de género en ciencia y, como miembro de la Comisión Mujer y Astronomía de la Sociedad Española de Astronomía desde 2015, soy la creadora de las actividades "Chatea con una Astrónoma".